



DICIEMBRE:
YO

Tercera Semana: La taza de té

Breve Explicación para el profesor: Vivimos en la sociedad de la información. Al alcance de una tecla tenemos cualquier noticia e información que necesitemos. Pero, ¿qué conocemos en realidad? A veces, también andamos tan llenos y hartos de nosotros mismos, de nuestras experiencias subjetivas que no dejamos hueco para conocer nada nuevo. Para aprender hay que saber escuchar, hay que reconocer que no sabemos. Y como se suele decir: “para aprender nunca es tarde”.

En cierta ocasión, un sabio japonés recibió la visita de un profesor universitario que quería averiguar a qué se debía que ese hombre sencillo, sin postgrados ni títulos especiales, tuviera tanta fama.

El sabio le invitó a tomar el té, sirvió la taza de su huésped y, cuando estuvo llena, siguió echando con una expresión serena y bondadosa. El profesor miraba desconcertado cómo se desbordaba el té de la taza llena, y no podía explicarse una actitud que, más que sabiduría, demostraba una soberana estupidez.

-¡Está ya llena! ¡No le cabe más! –gritó el profesor sin poderse contener.

-Como esta taza –dijo el sabio imperturbable- tú estás lleno de tu cultura, opiniones y de tus títulos. Así es imposible que te enseñe nada.

PUNTOS DE LUZ PARA ESTA SEMANA:

El comienzo de una verdadera sabiduría consiste en reconocer nuestra ignorancia y en tener ganas de salir de ella., en tener ganas de aprender. Sólo los ignorantes creen que saben mucho, pues la auténtica sabiduría descansa siempre en la humildad.

Sócrates, estando en la cárcel esperando su ajusticiamiento, oyó que un compañero cantaba un poema que él nunca había oído. Sócrates le pidió con entusiasmo que se lo enseñara.

- “¿Para qué lo quieres aprender si vas a morir?”, le preguntó el cantor.
- “Para morir sabiendo una cosa más”, le contestó Sócrates.

**** Frases para recordar:** “Sólo sé que no sé nada” (Sócrates)
“La ignorancia es muy atrevida”